



SPARK
&
PARTNERS

20 Pièces

520 m²

Réf. 84757590

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse propriété contemporaine nichée à Roquebrune-Cap-Martin, en bord de mer, dans un domaine exclusif de 3000 m². Dotée d'une piscine à débordement et d'un solarium, elle offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et la Principauté de Monaco. La villa s'étend sur trois niveaux et propose une distribution élégante. Dès l'entrée, vous serez accueilli par un hall spacieux menant à un double salon baigné de lumière naturelle. Une cuisine américaine entièrement équipée ainsi qu'une salle à manger offrent un espace convivial pour les repas en famille ou entre amis. Un ...

Discover this stunning contemporary property nestled in Roquebrune-Cap-Martin, seaside, within an exclusive estate spanning 3000 m². Boasting an infinity pool and a solarium, it offers breathtaking views of the Mediterranean Sea and the Principality of Monaco. The villa spans three levels and features an elegant layout. Upon entering, you'll be greeted by a spacious hall leading to a light-filled double living room. An fully equipped American kitchen and a dining area provide a welcoming space for family meals or gatherings with friends. A cozy office is also available for those who work from ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.residences-immobilier.com



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS